

SÜDKURIER

Salem

Salemer Jugendkapellen überzeugen in gemeinsamem Konzert

22.10.2012

Von **Bernhard Conrads**



Die Jungmusiker demonstrieren einen hohen Grad an Ausbildung

Bild/Autor: conrads

Das überaus schöne, gemeinsame Konzert der Jugendkapellen der Gemeinde Salem im gut gefüllten Dorfgemeinschaftshaus Weildorf demonstrierte prägnant das segensreiche Wirken der Musikschule Salem und der Salemer Musikvereine hinsichtlich der musikalischen Ausbildung von Kindern und Jugendlichen. Der sehr hohe Ausbildungsstand der Jungmusiker überzeugte im Konzert und ließ die Herzen der Zuhörer höher schlagen, die ihre Begeisterung mit langem Applaus zum Ausdruck brachten.

Ganz offensichtlich erkennbar war die eigene Begeisterung eines jeden der Musikanten und Musikantinnen. Im Sinne der Nutzung von Synergien, aber auch, um ausreichend Musikanten und Musikantinnen für anspruchsvollere, symphonisch ausgerichtete Blasmusikliteratur zu haben, gibt es längst Fusionen unter den Jugendkapellen. Das Nachwuchsorchester „Harmonie“ Lippertsreute präsentierte jedoch eigenständig unter der Leitung des jungen Dirigenten Andreas Keller drei fesselnde Musikstücke. Die vereinigten Jukas Mimmenhausen und Neufrach spielten genauso überzeugend drei Stücke ganz unterschiedlichen Stils unter der Leitung von Petra Keller. Im Dirigat der beiden Jukas Beuren und Weildorf wechselten sich Markus Pleines und Stefanie Dierberger ab. Dem fröhlichen „Disney's Magical Marches“ folgten zwei kleine symphonische Stücke, die die Zuhörer erstaunen ließen.